

# 校長室だより 第2号

平成 24 年 4 月 25 日  
岸和田市立岸城中学校  
校長 小池 俊一

## いいスタートが切れています

昨日、授業参観がありました。たくさんの保護者の方が来てくださりありがとうございました。学校での生徒の様子を見ていただき、いろいろな感想を持たれたことと思います。私も各教室を見て回りました。まずまずの授業態度でしたが、さらに楽しくわかる授業を創造していく必要性を感じました。その後、学年別懇談会とPTA総会が開催され、新しいPTA役員・実行委員も決まりました。みんなで手を携えて、生徒にとって良い環境づくりを行い、誇れる岸城中学校にしていきたいと考えています。今後ともご協力をお願いいたします。

学校では、「生徒指導だより」にもありましたように、4月は遅刻と服装の指導に力を入れています。朝、正門に立っていますと、本当に元気な挨拶をしてくれます。そしていい表情で校門をくぐって行きます。予鈴の8時25分時点での遅刻も、昨年度に比べますと激減しています。服装も、例えば名札を忘れていた生徒はごく一部です。各家庭できちんと指導していただいていることが成果につながっているようです。また、これらのことは、高校に進んでも社会人になっても大切なことです。いい習慣を身につけて欲しいと願っています。

## 家庭訪問が始まります

明日から家庭訪問です。今年度は授業時数確保のため、4日間で実施します。担任がお伺いしますので、学校への質問や、お子様の家庭での様子や気がかりなことなど、遠慮なさらず何でもお聞かせください。訪問時、学校の年間計画と「家庭学習の手引き」をお渡ししますので、今後の参考にしてください。年間計画は一部変更になることもありますが、毎月の「学年便り」でお知らせいたします。また、学校行事の様子やPTAや応援団の活動などは、岸城中学校のウェブページ（ホームページ）をご覧ください。写真も多く、なかなかの出来ばえですので、学校のことがよく分かっていただけたと思います。是非ご覧下さい！！

